

ANMELDUNG / REGISTRATION

ANMELDEFRISTEN FÜR DAS WINTERSEMESTER 2021/22:

Die Anmeldung ist nur während der Anmeldephasen und nur über STiNE möglich.

1. Phase (Vergabe nach Zufallsprinzip)

Mi, 01.09. (9 Uhr) bis Do, 16.09. (13 Uhr)

Nachmeldephase (Vergabe nach Zufallsprinzip)

Mo, 27.09. (9 Uhr) bis Do, 30.09. (13 Uhr)

2. Phase (First-Come-First-Served-Prinzip)

Mo, 11.10. (9 Uhr) bis Fr, 15.10. (13 Uhr)

Bei Fragen zur Anmeldung wenden Sie sich bitte rechtzeitig an unser Sekretariat.

REGISTRATION PHASES FOR THE 2021/22 WINTER SEMESTER:

Registration is only possible during the registration phases and only via STiNE.

1. Phase (Random selection)

Wed, 01.09. (9 AM) until Thu, 16.09. (1 PM)

Late Registration Phase (Random selection)

Mon, 27.09. (9 AM) until Thu, 30.09. (1 PM)

2. Phase (First-Come-First-Served)

Mon, 11.10. (9 AM) until Fri, 15.10. (1 PM)

If you need help with or have questions about the registration via STiNE, please contact our administrative office.

MEHR INFORMATIONEN



uni-hamburg.de/sz



[@modernlanguages_szuhh](https://www.instagram.com/modernlanguages_szuhh)



[@modernlanguages.szuhh](https://www.facebook.com/modernlanguages.szuhh)

WILLKOMMEN BEIM BEREICH MODERNE FREMDSPRACHEN DES SPRACHENZENTRUMS

Das Sprachenzentrum der Universität Hamburg ist eine fakultätsübergreifende Einrichtung und bietet kostenlose Sprachkurse auf fortgeschrittenem Niveau für alle Studierenden und Beschäftigten der Universität Hamburg an.

The Language Center offers free language classes to all students and staff of Universität Hamburg. Course levels begin at B2.

UNSER AKTUELLES KURSANGEBOT GIBT ES AUF UNSERER WEBSEITE UND IN STiNE

CHECK OUT OUR CLASSES ON OUR WEBSITE AND IN STiNE



Universität Hamburg

DER FORSCHUNG | DER LEHRE | DER BILDUNG

BEREICH MODERNE FREMDSPRACHEN

(DES SPRACHENZENTRUMS DER UNIVERSITÄT HAMBURG)

KOSTENLOSE SPRACHKURSE
FÜR STUDIERENDE UND
BESCHÄFTIGTE



ENGLISCH - FRANZÖSISCH - SPANISCH
ITALIENISCH - RUSSISCH - TÜRKISCH
CHINESISCH - PORTUGIESISCH

EINSTUFUNG / PLACEMENT

Um sich für unsere Kurse anmelden zu dürfen, müssen Sie zunächst Ihr Niveau nachweisen (entweder durch Teilnahme an einem unserer Einstufungstests oder durch Vorlage eines Sprachzertifikats).

Aufgrund von Covid-19 finden bis auf Weiteres keine persönlichen Einstufungen statt. Wir haben folgende Online-Alternativen für Sie eingerichtet:

EINSTUFUNG FÜR DIE KURSE AM SPRACHENZENTRUM

Englisch, Französisch, Spanisch: Bitte legen Sie die auf unserer Webseite verlinkten Online-Tests ab und senden Sie uns das Ergebnis über das Webformular zu.

Sollten Sie bereits einen international anerkannten Sprachnachweis erworben haben (z.B. TOEFL, IELTS, DELF) oder eine Einstufung von den Allgemeinsprachen auf mindestens Niveau B2 haben, können Sie alternativ auch diesen über das Webformular einsenden.

Italienisch, Russisch, Türkisch, Chinesisch, Portugiesisch: Hier entscheiden ausnahmsweise die Dozenten, ob Ihr Niveau für den Kurs ausreichend ist.

To register for our classes, you need to have either taken our placement test or shown us an official language certificate from a credited institution.

Due to preventive measures against the Corona virus, there will be no in-person testing until further notice. We have set up the following online alternatives for you:

PLACEMENT TESTS FOR OUR LANGUAGE CLASSES

English, French, Spanish: Take the tests listed on our website and send us the result via the online form.

Should you already have acquired an internationally recognized test (such as TOEFL, IELTS, DELF) or have been tested by the Allgemeinsprachen as B2 or higher, you can send in this form instead.

Italian, Russian, Turkish, Chinese, Portuguese: For now, the teachers will decide whether or not your level is sufficient for the class.

WINTERSEMESTER 2021/22

KURSBEGINN / CLASSES BEGIN

INTENSIVKURSE:

Die Intensivkurse finden statt:
20.-24.09., 27.09.-01.10., 04.-08.10.

SEMESTERKURSE:

Kursbeginn:
in der Woche ab dem 11. Oktober 2021

INTENSIVE CLASSES:

Intensive classes take place:
20.-24.09., 27.09.-01.10., 04.-08.10.

SEMESTER CLASSES:

Regular semester classes begin:
in the week of October 11th

SOCIAL MEDIA

DIE MODERNEN FREMDSPRACHEN AUF INSTAGRAM UND FACEBOOK

Abonnieren Sie unsere Social Media Kanäle auf Instagram und Facebook und verpassen Sie nie wieder etwas!

Hier erhalten Sie regelmäßige Updates und Erinnerungen an all unsere wichtigen Termine, Fristen und Veranstaltungen sowie Informationen zu unseren Angeboten.

Never miss a thing! Follow us on social media and receive updates on all the important dates, deadlines and events of the Modern Languages.

Instagram: @modernlanguages_szuhh
Facebook: @modernlanguages.szuhh

SPRACHPRÜFUNGEN / LANGUAGE EXAMINATIONS

Das Sprachenzentrum ist offizielles Testzentrum für verschiedene international anerkannte Sprachprüfungen:

The Language Center is an authorized test center for several internationally recognized language examinations:

ENGLISCH / ENGLISH:
TOEFL

Kontakt/Contact:
Benjamin Feddersen

SPANISCH / SPANISH:
DELE

Kontakt/Contact:
Verónica Guijas Gento

SPRACHNACHWEISE / LANGUAGE CERTIFICATES

Studierende und Beschäftigte der UHH können sich nach Teilnahme an unserem Einstufungstest kostenlos einen Sprachnachweis des Sprachenzentrums ausstellen lassen.

Aufgrund von Covid-19 finden derzeit keine Präsenzprüfungen statt. Wir haben eine Online-Alternative für Sie eingerichtet. Details finden Sie auf unserer Webseite.

UHH students and staff can be issued our free language certificates. To determine your language level, we ask you to first take our placement test.

Due to the Covid-19 restrictions, there will be no in-person testing until further notice. We have set up an online alternative. Please check our website for further information.

Aktuelle Termine und mehr Informationen finden Sie auf unserer Webseite:

Visit our website for current testing dates and more information:

WWW.UNI-HAMBURG.DE/SPRACHENZENTRUM/TESTING.HTML

KONTAKT ZUM BEREICH MODERNE FREMDSPRACHEN



Dr. Henriette J. Runte

FACHVERANTWORTLICHE MODERNE FREMDSPRACHEN DES SPRACHENZENTRUMS, WISSENSCHAFTLICHE MITARBEITERIN ENGLISCH/ FRANZÖSISCH/SPANISCH, LEHRE ENGLISCH, FRANZÖSISCH, SPANISCH

Von-Melle-Park 5, Raum 3037
☎ 42838-6757
✉ henriette.runte@uni-hamburg.de



Orla Mac Mahon

WISSENSCHAFTLICHE MITARBEITERIN ENGLISCH, LEHRE ENGLISCH, ANSPRECHPERSON FÜR DIE KURSE FÜR BESCHÄFTIGTE UND PROMOVIERENDE

Von-Melle-Park 5, Raum 3039
☎ 42838-4767
✉ orla.macmahon@uni-hamburg.de



Dr. Peter James Witchalls

WISSENSCHAFTLICHER MITARBEITER ENGLISCH, LEHRE ENGLISCH, STINE-BEAUFTRAGTER

Von-Melle-Park 5, Raum 3039
☎ 42838-2106
✉ peter.witchalls@uni-hamburg.de



Benjamin Feddersen
WISSENSCHAFTLICHER MITARBEITER ENGLISCH, LEHRE ENGLISCH, KOORDINATION TOEFL

Von-Melle-Park 5, Raum 3039
☎ 42838-5789
✉ benjamin.feddersen@uni-hamburg.de



Verónica Guijas Gento
WISSENSCHAFTLICHE MITARBEITERIN SPANISCH/ FRANZÖSISCH, LEHRE SPANISCH, KONTAKT FÜR SPANISCH, FRANZÖSISCH, ITALIENISCH, RUSSISCH, TÜRKISCH, CHINESISCH, PORTUGIESISCH

Von-Melle-Park 5, Raum 3002
☎ 42838-2464
✉ veronica.guijas.gento@uni-hamburg.de

TESTING / MARKETING

Sarah Fischer

VERANTWORTLICHE FÜR TESTING UND MARKETING FÜR DEN BEREICH MODERNE FREMDSPRACHEN DES SPRACHENZENTRUMS

✉ testing.sz@uni-hamburg.de
✉ marketing.sz@uni-hamburg.de

SEKRETARIAT

Bruni Hengster

BERATUNG DER STUDIERENDEN, LEISTUNGSNACHWEISE BIS SOSE 2017, FRAGEN ZU EINSTUFUNG UND ANMELDUNG, VERWALTUNGSANGELEGENHEITEN LEHRBEAUFTRAGTE

☎ 42838-2342 ✉ Für Anfragen an das Sekretariat bitte das Kontaktformular auf unserer Webseite nutzen